



[Ampliar imagen](#)

La ciudad de Adra cuenta, oficialmente, desde ayer con la renovación de las 3 banderas azules concedidas por la Asociación de Educación Ambiental y del Consumidor (ADEAC) para acreditar la calidad de playas y ha obtenido el distintivo otorgado al Museo del Mar como 'Centro Azul', siendo el único municipio que tiene esta acreditación en toda la provincia de Almería, y el sexto en toda Andalucía. El certificado de calidad de las banderas azules ha sido concedido a las playas de San Nicolás, Sirena Loca y El Censo.

Esta situación ha llenado de satisfacción al concejal responsable del Área de Playas y Turismo del Ayuntamiento de Adra, Moisés Linares Castro, "ya que estas banderas azules se suman a las cuatro 'Q de Calidad Turística' que desde hace cuatro años garantizan a los bañistas unos buenos servicios y calidad de agua en las playas, con las playas del Censo, San Nicolás, Sirena Loca y la Oficina de Información Turística".

Para el edil, "la consecución de estas banderas reconoce la labor incesante y la inversión que durante los últimos años hemos realizado para dotar de nuevos servicios, infraestructuras y equipamientos a nuestras playas para otorgar la seguridad, accesibilidad, limpieza e

infraestructuras que hoy priman en el sector turístico". Una cuestión que "creemos vital para establecer ese tercer pilar económico que estamos persiguiendo para Adra, como es el turismo. Sin duda, éste apoyará a la agricultura, reactivar la pesca y fortalecerá el comercio de la ciudad", según explica Linares.

Pero la gran novedad de para este año para Adra es que ADEAC ha otorgado al Museo del Mar de Adra el distintivo de 'Centro Azul', por su estímulo hacia los valores proambientales y de conservación de los ecosistemas naturales y de los entornos naturales que forman parte del patrimonio natural de Adra. El 'Centro Azul' estará destinado a recibir visitantes y proporcionarles la información necesaria para interpretar los valores naturales y culturales más relevantes del entorno de Adra. Además se pretende facilitar un primer contacto con el entorno y estimular al visitante a recorrerlo, conocerlo y conservarlo, así como familiarizar a la población para el buen uso de la oferta medioambiental. El 'Centro Azul' también dará a conocer el futuro Centro de Interpretación de la Pesca, para dar cabida al mundo pesquero, Adra y Abdera, el puerto y su influencia en la ciudad, la industria conservera, la gastronomía y las tradiciones marítimas.

Según Moisés Linares, "el galardón de 'Centro Azul' para el Museo del Mar es una excelente noticia para Adra. Somos el único municipio de Almería que cuenta con este galardón y sólo hay seis en total en Andalucía, por lo que nos sentimos tremendamente orgullosos. El 'Centro Azul' es la consecución de un trabajo que llevamos realizando desde hace varios años, tanto en materia turística como en la protección y conservación del medio ambiente y nuestro entorno natural. Estamos dando a conocer nuestra riqueza cultural y medioambiental, la fauna, la flora y nuestra oferta turística, todo puesto al servicio del ciudadano. Vamos a crear un centro pionero que se convierta en referente de este tipo de dotaciones culturales y medioambientales en Andalucía y es para estar muy contentos, satisfechos y orgullosos. La distinción al Museo del Mar como 'Centro Azul' le confiere un valor añadido excepcional a la renovación de las tres banderas azules".